

Fecha: 01-02-2026
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario Talca
 Tipo: Noticia general
 Título: Los perros se van de vacaciones

Pág.: 12
 Cm2: 630,8
 VPE: \$ 1.042.761

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida



Marco Fuentes, de "Pet Universe", regalona a Conor. En segundo plano Cerati, un pastor alemán de 9 años.



"Ciudad Mascota" dispone de tres cupos en box individuales. La idea a mediano plazo es aumentar a 6.

Los perros se van de vacaciones

Rodrigo Contreras Vergara

Y los dueños también. Se van tranquilos, con los regalones al cuidado de los cada vez más solicitados hoteles para perros

Si tuviera un perro. Y se me antojara salir de vacaciones y no pudiera llevármelo. Y si el vecino no pudiera o no quisiera cuidarlo. ¿Qué hago? Con el boleto de avión comprado desde hace meses y la ilusión de buscarle alojamiento con amigos o familiares irremediablemente rota, presionado y angustiado, busco en internet opciones. Me han dicho que hay hoteles para perros. Sí, sí, hoteles para perros. Peluquerías caninas, por ejemplo, que aprovechan a los mismos clientes que en estas fechas preguntan por opciones para dejar a los regalones en buenas manos y poder salir tranquilos de vacaciones.

Es el caso de dos emprendedores dedicados en principio a la peluquería de mascotas y venta de productos afines, que vieron la oportunidad de ampliar, especialmente en estas fechas, la atención de mascotas, específicamente de perros.

Marco Fuentes, de "Pet Universe", después de recibir muchas consultas de clientes que llevaban a sus mascotas para cortarles el pelo, se decidió, el invierno pasado, a abrir un hotel para perros. No piense en un gran recinto, de muchas habitaciones, suite y servicios de

lujo. Todo es muy acotado todavía. El local de Marco está en la Villa Bicentenario, 31 Oriente 3496. Y por ahora solo para perros. Los gatos, explica Marco, son muy escurridizos y requerirían mayores medidas de seguridad. El hotel tiene cupos para seis perros a la vez. Los regalones se encuentran sueltos, no en caniles. Y, claro, hay normas. Deben tener sus vacunas al día, estar desparasitados y, por ningún motivo, se aceptan perros agresivos o con problemas graves de comportamiento. El check-in es desde las 13:00 horas, y el check-out antes de las 12 horas. El alimento corre por cuenta de la familia y si el perro se enferma se notificará al dueño, pudiendo, de ser necesario, ser llevado al veterinario de cabecera o, si no cuenta con uno, se trasladará a una clínica en convenio. Los gastos van por cuenta del cliente.

¿Valores? 20 mil pesos por día, de 1 a 9 noches. Y 17 mil en caso que sean más de 9 noches.

Los perros, señala Marco, son para sus dueños uno más de la familia. Por eso se preocupa tanto del cuidado físico (precaución con las altas temperaturas) y emocional. Hay rutinas de juego y paseos. Recuerda a un Perrito que

llevan habitualmente y que tienen que lavar los dientes. Marco Fuentes tiene dos perros propios. Cerati, pastor alemán, y Conor, fox terrier chileno. Cerati tiene 9 años y Conor 1. Obviamente Conor es el más activo y juguetón y el que más comparte con los perros que se quedan en el hotel. En los videos que sube a Instagram se puede ver a Cerati y a Conor correr sueltos, mientras los inquilinos pasean llevados por Marco. Los fines de semana siempre tiene alojados, ya sea de viernes a domingo o de viernes a lunes. Tíqu estuvo 11 días; Blue, 8 y Max casi todo el mes de enero. A estas alturas, piensa Marco, las vacaciones son tanto para los dueños como para los perros. Frank Duque es venezolano. Lleva 9 años en Chile. En Venezuela trabajó en una peluquería canina. Con esa experiencia, hace tres años, instaló en Talca "Ciudad Mascota", una peluquería. Y hace dos años abrió un pequeño hotel para perros. Cuenta que en su país la gente está más acostumbrada al concepto de un lugar donde dejar a sus regalones. Acá, acota, las personas llegan con algunas aprehensiones. Quieren asegurarse de que sus perros estén bien



Cerati y Conor comparten habitualmente con los huéspedes de "Pet Universe".

y sean atendidos de buena manera.

"Ciudad mascota" tiene cupo para tres perros al mismo tiempo. El valor por día es de 15 mil pesos para los chicos y 30 mil para los grandes. Precio que incluye los inflables paseos, juegos y box individual. La comida es responsabilidad de los dueños.

Frank tiene a Kemba (Doberman) y Donatello (Golden retriever), sus regalones, quienes -a diferencia de las mascotas de Marco- no se mezclan con los perros que se alojan en el hotel, ya que viven en otra casa. La experiencia, asegura, ha sido positiva. Está planificando aumentar el cupo a seis de aquí a mitad de año. Su local está en la 2 Norte con 24 Oriente 3164. Para mayor información acudir a sus redes sociales.

Me convencieron. Llevar a mi perro imaginario a un hotel y me iré de vacaciones. Tranquilo, sin preocupaciones, confiado en las bondades del mundo mascota. ●